



¿ A favor o en contra del uniforme ?

publié le 13/04/2017

Au cours du 1er trimestre, les élèves de 3ème Bilangue ont étudié à travers divers supports le système scolaire en Espagne et en Amérique latine ; ils ont ensuite créé, mémorisé et interprété des sketches dont le thème était « pour ou contre le port de l'uniforme à l'école » ; Après avoir confronté leurs différents points de vue ils les ont transcrits sous forme de dialogues argumentés : Découvrez ici leurs prestations !

Documents joints

 (durée 01:02) (MPEG4 de 7.8 Mo)

 (durée 01:08) (MPEG4 de 7.2 Mo)

 (durée 01:11) (MPEG4 de 7.1 Mo)

 (durée 01:43) (MPEG4 de 11.9 Mo)

 (durée 01:47) (MPEG4 de 14.3 Mo)

 (durée 01:49) (MPEG4 de 12.8 Mo)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.